

CELEBRATIONS ET PRIERES

Dimanche 27 avril – 10h30
Messe

Intentions : Gérard LEFEVRE

18h00

Prière Chapelet et
Adoration St Sacrement

Mercredi 30 avril – 19 h00
messe

Vendredi 02 mai – 20h00
Chapelet

Dimanche 04 mai – 10h30
Messe

Mercredi 07 mai – 19h00
Messe

Vendredi 09 mai – 20h00
Chapelet

Dimanche 11 mai – 10h30
Messe des familles

Intentions : Germaine MAKOUELA
Odette et Berthe RAUGANDI
Antoinette SIMBA

11h45

Baptême : Evan PERRO

RENCONTRES ST PAUL

Dimanche 27 avril – 09 h30
Partage d'Évangile

Dimanche 04 mai – 10h30/14h
Aumônerie 4^{ème}-3^{ème}
14h30-17h
Rencontre élargie de l'ACO

Lundi 05 mai – 20h30
Equipe d'Animation Paroissiale

Mardi 06 mai – 20h30
Rencontre Préparation Baptêmes

Mercredi 07 mai – 20h00
Réunion Equipe Liturgique

Samedi 10 mai – 09h30
Catéchèse des Primaires
14h15
Catéchèse 6^{èmes} – 5^{èmes}

Dimanche 11 mai – 09h30
Prière des heures
10h30
Eveil à la Foi

Tous les mercredis
Adoration au St Sacrement
à 19h30 après la messe

RENCONTRES DIOCESE

Dimanche 11 mai – 17h30
Prière pour les vocations
St Pierre du Lac à Créteil

Paroisse St Paul
Vallée aux Renards
1F, rue Jean Moulin
94260 Fresnes
Tél : 01.43.50.92.65



L'Echo de Saint Paul...

N°141 Du 27 avril au 11 mai 2014

Edito

« Heureux ceux qui croient, sans avoir vu ! »

Merci, Thomas, notre frère, d'avoir eu ce cri d'un cœur aimant : « Si je ne vois pas ..., non je ne croirai pas ». Oui, nous pouvons comprendre toutes ces personnes qui côtoyaient Jésus. Un homme qui se dit Fils de Dieu ! Cela est tellement inouï, « incroyable ». Dans un autre passage de l'Évangile, n'est-elle pas incroyable, également, cette réponse de Jésus aux Juifs qui l'insultaient parce qu'il se disait Fils de Dieu : « Vous êtes des dieux ».

Oui, Jésus est notre frère : nous avons la vie divine en nous et un jour nous vivrons en Dieu, éternellement une vie d'Amour. Aujourd'hui encore, beaucoup trouvent cela incroyable. En ce dimanche qui est aussi celui de « la Miséricorde » - mot qui évoque à la fois un Dieu aimant et notre misère - demandons à Jésus de choisir la confiance. Un des plus beaux cadeaux que l'on puisse offrir à Jésus, « c'est de lui faire confiance, totalement confiance » disait un dominicain.

Une catéchumène est baptisée aujourd'hui. Aujourd'hui, elle a dit oui à Jésus, elle a choisi Jésus. Elle aussi nous montre le chemin de la confiance.

Merci à elle et merci à Jésus.

Henri Froget



Heureux ceux qui
croient, sans avoir
vu !

... de la vallée aux renards

TEMOIGNAGES DE CARÊME

Nous servons la fraternité à travers le SEM (Service Evangélique des Malades).

"J'étais malade, et vous m'avez visité".

On accompagne les personnes malades, seules ou en difficultés. On essaie de le faire 1 à 2 fois dans le mois à leur domicile, en fonction de leur disponibilité mais aussi de la nôtre ou à la demande de la personne elle même. Mais le plus souvent, l'accompagnement se fait au téléphone.

Le plus petit geste compte, elles ont parfois besoins juste d'une présence, d'une écoute, ou d'un soutien. On essaie de leur donner un peu de joie à travers des chants de louange, mais aussi leur apporter la parole de dieu par un partage d'évangile. On les aide dans la mesure du possible et quelques fois même, ça nous arrive de faire appel à un prêtre ou à un diacre.

Le fait de leur rendre visite, de leur parler, nous apporte énormément. A travers cet échange qui se fait, de ce que nous vivons ensemble, on en apprend beaucoup de leur vécu, de leur passée des bons et des moins bons moments de leur vie. Vraiment se sont des personnes qui nous fascinent de part leur joie de vivre, et de leurs richesses. Pour nous ce sont des exemples.

Au départ, nous étions considérer pour eux, comme monsieur et madame de l'église ; et au fil des rencontres, nos liens se sont resserrés et nous sommes devenus des amis.

La prière personnelle et la foi en notre seigneur Jésus-Christ nous aide à tenir. On les portent en prière lors de la célébration de la messe, pendant la prière du chapelet et l'adoration du saint sacrement.

Donner c'est recevoir. Bien souvent, on en donne peu et on en reçoit beaucoup !

Témoignage d'une personne visitée.

Je rends grâce à Dieu d'avoir trouvé des amis, car ils m'apporte une présence, de la sympathie. J'apprécie aussi, beaucoup le partage d'évangile que l'on fait ensemble. Cette amitié me réchauffe le cœur, cela aide à combattre tous ceux qui va mal ; et après, je me sens beaucoup mieux.

Huguette B.

ECHO DU DIOCESE

La veillée pour la vie qui rassemble les franciliens autour de leurs évêques aura lieu le **lundi 5 mai 2014**.

Contrairement aux années précédentes, le rendez-vous se fera en diocèse dans des églises autour de Notre Dame.

Mgr Santier attend les diocésains de Créteil **à 20h à l'Eglise St Paul-St Louis** (7 passage St Paul, 75004, M° St Paul) pour un premier temps de prière, suivi d'une marche méditative jusqu'à Notre Dame où nous retrouverons les autres diocèses d'Ile de France jusqu'à 22h.

Pour tout renseignement : Isabelle Haniquaut – 01 45 17 23 68 – pastorale.mariage@eveche-creteil.cef.fr

Nouvelles vidéos en ligne sur le site Créteil Cathédrale

Pour voir l'évolution des travaux :
Des vidéos sur le chantier

<http://www.creteilcathedrale.fr/Retours-en-vidéos-sur-4-mois-de.html> -

Pour revivre la journée du 29 mars :

<http://www.creteilcathedrale.fr/Video-29-mars-CreteilCathedrale.html>

« Parce que la faim ne prend pas de vacances »

L' Association ASA ouvrira en août prochain un second centre de secours alimentaire pour les plus démunis dans les locaux de Sainte Colombe à Villejuif, (le premier centre étant à St Pierre du Lac à Créteil). Si vous souhaitez rejoindre ASA comme bénévole vous pouvez contacter Mme ROUBAUD.

Contact : christineroubaud@live.fr